

Reflexión sobre la 6º Jornada de Comunicación “Eligiendo el Cristal. Escuchar con los
oídos del corazón”

Carrera: Profesorado de Educación Secundaria en Química

Unidad Curricular: Teología III

Profesora: Benitez, Alicia

Alumno/s: Batista, David

Bogado, María Solange

Cuz, Ely

Rapp, Micaela

Rodriguez, María Fátima

Escuchar es un verbo sencillo, pero algo difícil en nuestros tiempos; donde estamos tan acostumbrados a priorizarnos a nosotros mismos, pensando solamente en nuestras rutinas cotidianas. Es tan complejo poder escuchar al otro, porque implica no solamente oír sino también poder pensar, reflexionar, ponerse en los zapatos del otro, ya que confían en nosotros para contarnos sus problemas, dificultades, preocupaciones, sentimientos.

Estamos simplemente esperando que los demás terminen de hablar para imponer nuestro punto de vista, pero debemos ser capaces de dar el protagonismo al otro, sin dejarnos guiar por lo que comentan o piensan, sino darnos la posibilidad de conocer verdaderamente al prójimo, comprendiendo y aceptando la opinión de los demás.

De esta manera, por no saber escuchar es que tenemos una mala relación, no solo con las personas, sino también con Dios mismo, como expresa el mensaje del Santo Padre Francisco para la 56 Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales, “quien no sabe escuchar al hermano, pronto será incapaz de escuchar a Dios”.

Dios ama al hombre: por eso le dirige la Palabra, por eso “inclina el oído” para escucharlo. Por esta razón, es capaz de escucharnos con los oídos del corazón perdonándonos, siendo el único capaz de no juzgarnos a pesar de nuestro actuar.